

## 第1学年進路講習会

令和3年12月8日（水）

午前中に、1年生を対象とした進路講習会を実施しました。1年生は現在、2年生からのコース選択（就職か進学）を行う時期であり、各自が進路について具体的に考えるために、毎年この講習会を実施しています。本日は全体講習と職業別分科会を行い、2時間あまりの充実した講習となりました。

開講式で塩荊副校長が「今日の講習会で、自分は何ができるのか、自分を生かせる場所はどこなところなのかに気づき、今後、目標をもって学校生活を過ごせるきっかけとなることを願っています。」と話しました。

全体講習では、講師の京塚正成氏がワークショップ形式で「コミュニケーションスキルアップセミナー」を行い、就職したとき、進学したときのどちらにも必要とされるコミュニケーションについて学びました。中でも「ちび太のおでん」と題した図形伝達ゲームでは、言葉だけで図形を相手に伝えるというコミュニケーションを体験しました。一生懸命伝えようとするけれども、うまく伝わらない「もどかしさ」を実感し、効果的に伝える方法を学んでいました。

職業別分科会では、前半後半合わせて17の分科会が行われました。事前に各自が選んだ職業分野に分かれて、それぞれの職業に関する大学や専門学校等の先生方から、話を聞きました。生徒たちは、真剣な眼差しでメモを取りながら先生方の話に耳を傾けていました。

できていると思っていたコミュニケーションが、意外と難しいことを実感し、進路の選択に向けて、新しい知識や視点が得られた有意義な講習会でした。



【コミュニケーションスキルアップセミナー】



【職業別分科会】